

OZ vom 16.01.2009

## **Motor-Athleten starten in Bundesliga-Saison**

Kraftsport Das Sportjahr 2009 beginnt für die Barther Kraftsportler am morgigen Sonnabend mit dem Heimwettkampf in der 1. Bundesliga Kraftdreikampf. Um 17 Uhr gehen in der Sporthalle des Gymnasiums in Barth die Mannschaften des Herrnburger AV 77, des FSV BW Bergen und des gastgebenden SV Motor Barth im Kampf um Kilos und Punkte an den Start. Zur Barther Mannschaft gehören Jan Bast, Andreas Reiz, Maik Steinfurth, Marco Schröder, Lars Reumuth und Martin Lange. Die Gastgeber hoffen dabei auf die möglichst zahlreiche Unterstützung der Zuschauer.

RITA MARTENS